

1977  
VOL. 1

No. 6

Le  
..... Régional

BULLETIN  
DE LA  
REGION NORD-OUEST  
DU QUEBEC

..... C.P. 333  
..... Gatineau  
..... P. Q.

ELECTIONS

Il nous fait plaisir d'annoncer que l'Assemblée Régionale des R.S.G., tenue le 22 octobre dernier, a élu les membres suivants aux postes devenus vacants suite à la rotation nécessaire:

Délégué à la Conférence des Services Généraux à New York:-

ANGELO C., Vanier, Ont.,

Délégué-adjoint:

JEAN YVES L., Joliette, Qué.

Félicitations et bon succès à ces deux dévoués serviteurs dans leur nouvelle fonction, dans le meilleur esprit de notre 2<sup>e</sup> Tradition.

Nous remercions aussi George M., notre délégué sortant, pour une tâche et un dévouement sans bornes au sein de la région.

L'assemblée s'est terminée par un forum et une période de questions. La participation y fut magnifique. Merci à tous pour leur présence et leur généreux concours. Ce fut un beau succès!

Z

## FORUM REGIONAL

Ce forum, tenu récemment à Ottawa, pour l'Est du Canada, fut un franc succès et sa réussite a dépassé toutes nos espérances.

Plus de 500 personnes intéressées au Service dans A.A. y ont assisté et ont pris une part active soit dans les ateliers de travail et les réunions plénières. Un domaine qui s'est avéré fort populaire fut le panier aux questions, lesquelles étaient très nombreuses mais qui ont toutes été répondues.

C'est en fait le forum le plus nombreux des six qui ont été tenus à date aux Etats-Unis et au Canada.

Tous ceux qui y ont assisté en ont bénéficié énormément et sont repartis avec des concepts de service plus raffermis et des connaissances plus élaborées.

La présence de représentants de notre Bureau des Services Généraux de New York et de plusieurs syndicats nous a été très précieuse. Il ne nous reste plus qu'à agir.

## - Jetons -

Actuellement, le Service de Littérature A.A. du Québec se voit presque dans l'impossibilité de fournir aux groupes des jetons métalliques de 3-6-9-12 mois.

La fabrication de ces jetons, comme il a été constaté, s'est avérée de très mauvaise qualité mais surtout les fabricants ne peuvent garantir non seulement la qualité, mais même leur produit et, s'il y a lieu, à des dates imprécises. Le Service pense sérieusement à discontinuer la vente de ces jetons.

Nous sommes donc devant le fait de désappointer les groupes qui désirent s'approvisionner de tels jetons, qui ne font même pas partie des moyens officiels de A.A. dans la recherche de notre but premier.

Vous pourriez rappeler à vos groupes que les jetons en plastique blancs, rouges et bleus ont été populaires il y a quelques années et qu'il faudra peut-être retourner à ce dernier recours.

Nous regrettons !

3

La Quatrième Tradition nous dit: "Chaque groupe devrait être autonome, sauf sur des sujets touchant d'autres groupes ou A.A. dans son ensemble".

La question de l'autonomie d'un groupe est intouchable d'après la 4<sup>e</sup> Tradition, mais elle ne doit pas être appliquée à toutes les sauces ni invoquée pour justifier un faux pas ou une entrave aux Traditions.

Il va de soi que la décision d'un groupe, en assemblée d'affaires reflète la conscience du groupe et de ses membres, en autant qu'elle n'intervient pas dans le bien général de A.A., qu'on appelle notre bien-être commun.

Pour que cette autonomie soit bien comprise et n'intervienne pas dans les affaires des autres groupes ou de A.A. en général, il faut alors avoir une conscience de groupe bien éclairée et connaître tous les faits avant de prendre une décision.

Cette tâche appartient aux membres d'expérience et au R.S.G.

Une chose qui prend de la recrudescence au sein de nos groupes est la vente de breloques de toutes sortes, cravates, boutons de manchettes, crayons, livres, billets de tirage, et que sais-je!

Des membres peu scrupuleux exercent un petit commerce ambulante auprès des groupes, ce qui est tout à fait désagréable et ennuyeux.

Un groupe A.A. n'est pas un marché aux puces et on devrait signifier à ces gens-là qu'il n'est pas permis d'y exercer leur négoce.

La période des Fêtes s'en vient et nous verrons renaître ces "marchands" à profusion.

Le Comité de Direction du groupe ne devrait pas permettre de telles activités. Cependant, la meilleure façon de décourager ces vendeurs d'occasion, c'est encore de ne pas les encourager et d'aviser nos membres de ne rien acheter de ces gens dans nos réunions.

Du partage nous en sommes - mais pas de la manière décrite plus haut.

## Les Placoteux

Y a-t-il quelque chose de plus désagréable pour un conférencier et pour l'assistance à une réunion de groupe que d'entendre continuellement des bruits de voix à l'arrière de la salle pendant un meeting?

Et on se demandera au bout de quelque temps pourquoi l'assistance à ce groupe diminue.

Tout d'abord, cette façon d'agir est de la pure impolitesse et un manque de savoir-vivre de la part d'une poignée de membres qui semble se faire une spécialité dans ce domaine en parcourant les groupes.

Il n'y a en effet rien de plus frustrant que de n'entendre que la moitié ou le quart d'un message à cause de ces interventions malheureuses et déplorable.

Le remède? C'est aux membres d'expérience du groupe et au Comité de Direction à intervenir auprès de ces gens pour leur faire comprendre que l'on ne désire pas la fermeture du groupe à si courte échéance.

-o-o-o-

## GROUPES ISOLÉS...

A la suite de notre dernier article nous avons reçu des nouvelles de deux groupes de la Baie James, le groupe "Le Passant" et le groupe "Caniapiscau".

Ces gens sont au courant que beaucoup de membres s'y rendent par affaires et aimeraient les accueillir pour partager un peu de A.A. de l'extérieur.

Le groupe "Le Passant" à LG-2 tient ses réunions à l'arrière du Centre d'Accueil, au Casse-Croûte No. 2, les jours suivants:

Mercredi	- 4.00 p.m.
Vendredi	- 8.00 p.m.
Samedi	- 9.00 p.m.
Dimanche	- 2.00 p.m.

Le groupe "Caniapiscau" tient des réunions au Camp Caniapiscau, aussi à la Baie James, les jours suivants:

Mardi	- 8.30 p.m.
Vendredi	- 9.00 p.m.

Une visite de partage c'est un gage de sobriété!